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Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Kausch schlägt vor, dass auch die Einwohner zur Tagesordnung sprechen dür-
fen.
Dazu besteht Einvernehmen.

Herr Böckmann stellt angesichts der Absage von Amazon folgende Fragen:

Wie hoch belaufen sich die bisherigen Gesamtkosten? Wer kommt für die Kosten 
auf? Bleibt es bei den Flächentauschgeschäften? 

Herr Prahler macht deutlich, dass Amazon einen Teil des geplanten Großgewerbege-
bietes belegen wollte. Die Planungen beziehen sich auf einen weitaus größeren Teil. 
Dies muss bei der Kostenermittlung berücksichtigt werden. Er wird darauf im Ver-
lauf der Sitzung näher eingehen. Die Flächentausche haben bislang noch nicht statt-
gefunden.


